
Schriftliche Anfrage zur Parkanlage der RhB

Vor rund einem Jahr hat die RhB ihre Parkanlage vor dem Verwaltungsgebaude fUr die

Offentlichkeit zugangllch gemacht. Damit konnte die verkehrsfreie Bahnhofstrasse mit

einer attraktiven Grunflache erganzt werden. Die Offnung des Parks erfolgte jedoch nur

befristet und versuchsweise. Die RhB hat jedoch eine weitere Nutzung durch die

Offentlichkeit in Aussicht gestellt, falls sich der Versuchsbetrieb bewahren wird.

1. Wird die Bevolkerung die Parkanlage der RhB auch in Zukunft nutzen konnen?

2. 1st die RhB bereit auch das grosse Eingangstor zu offnen, damit die Offnung der

Parkanlage sichtbarer wird.

3. Bleibt die Vereinbarung zwischen der Stadt Chur und der RhB weiterhin gultlg oder

braucht es Anpassungen?
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